

FPII

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Perkuat Pencegahan Bencana dan Kejahatan Melalui DDS di Desa Nyalindung

Sukabumi - SUKABUMI.FPII.OR.ID

May 3, 2024 - 10:13



AIPDA SUHENDAR BHABIN DS NYALINDUNG POLSEK NYALINDUNG

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Perkuat Pencegahan Bencana dan Kejahatan Melalui DDS di Desa Nyalindung

Sukabumi, 3 Mei 2024 – Dalam upaya terus meningkatkan kesadaran dan kesiapan masyarakat terhadap berbagai potensi risiko, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, melaksanakan kegiatan Anjangsana atau Door to Door System (DDS) pada hari Jum'at, 3 Mei 2024. Kegiatan ini dilakukan di Kampung Nyalindung, RT 02/02, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung,

Kabupaten Sukabumi, mulai pukul 11.00 WIB.

Selama DDS, Aipda Suhendar Romdoni mengunjungi rumah-rumah warga dan mengadakan diskusi langsung untuk meningkatkan kesadaran akan beberapa isu penting yang dapat mempengaruhi keamanan dan keselamatan lingkungan. Beberapa poin khusus yang dibahas dalam sesi ini mencakup:

1. Antisipasi terhadap cuaca ekstrem: Dengan curah hujan yang tinggi dan angin kencang yang sering melanda, warga dihimbau untuk waspada terhadap potensi longsor dan banjir bandang, khususnya mereka yang berada di dekat sungai dan daerah perbukitan.
2. Respons bencana: Aipda Suhendar mengajak warga untuk saling membantu dalam keadaan darurat bencana alam dan segera melaporkan situasi yang terjadi kepada Bhabinkamtibmas atau pihak terkait. Ia juga mengingatkan pentingnya doa dan harapan agar terhindar dari segala bencana.
3. Pencegahan Human Trafficking dan TPPO: Menyadarkan masyarakat tentang bahaya perdagangan manusia, yang merupakan isu serius di banyak daerah, termasuk Desa Nyalindung.
4. Penguatan sistem keamanan lingkungan (Satkamling): Untuk mencegah tindak kejahatan seperti pencurian, perampokan, dan pencurian kendaraan bermotor yang dapat meningkat di wilayah tersebut.

Kegiatan ini bertujuan tidak hanya untuk mengedukasi, tetapi juga untuk memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat, serta meningkatkan kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban umum. Kegiatan seperti ini menjadi salah satu strategi Polsek Nyalindung dalam memastikan bahwa setiap warga merasa aman dan terlindungi di lingkungannya.

Aipda Suhendar Romdoni menegaskan, "Kegiatan ini adalah bentuk nyata dari kepedulian kepolisian terhadap masyarakat. Kami ada untuk memastikan bahwa setiap lapisan masyarakat mendapat perlindungan dan dapat berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka sendiri."

Polsek Nyalindung berkomitmen untuk terus melakukan kegiatan serupa di masa yang akan datang sebagai bagian dari upaya preventif dan responsif dalam menghadapi berbagai tantangan keamanan dan sosial di wilayah tersebut.

```
<button class="flex items-center gap-1.5 rounded-md p-1 text-xs text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md">
</svg></button>
<svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none"
xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg>
<button class="p-1 rounded-md text-token-text-tertiary hover:text-token-text-
primary"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none"
xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md">
```

</svg></button>